

días (excepto los lunes) de 11 a 13 y de 18 a 20 horas. Se cuidará especialmente de la buena conservación de las fotografías recibidas, pero se declina toda responsabilidad por cualquier accidente que pueda ocurrirles.

7.º Cada obra deberá llevar su título correspondiente; aparte de ello y al dorso figurará un Lema conjunto para todas las obras de un mismo autor y se acompañará, bajo sobre cerrado, el nombre y dirección del mismo así como el lugar en que fué tomada la fotografía y figurando el Lema en el exterior.

8.º El Jurado estará compuesto de personas de reconocida solvencia artística, el cual actuará también de Jurado de Admisión y tendrá facultad para resolver todos los casos no previstos en las presentes Bases. Su fallo será inapelable. El tomar parte en este Concurso-Exposición implica la aceptación íntegra de estas Bases.

9.º Se concederán numerosos premios que oportunamente se anunciarán.

10.º Las fotografías premiadas quedarán de propiedad de la Agrupación E. de G. Las restantes deberán ser recogidas en la Secretaría del Museo en el plazo de un mes después de declararse cerrada la Exposición.

11.º El veredicto del Jurado se dará a conocer el día de la inauguración de la Exposición y en el mismo acto se procederá a la entrega de los premios.

Sección Esquí

Al acercarse la temporada de las nieves, deseando y confiando (D. m.) que en este año abundarán, proporcionando a los esquiadores una compensación merecida del todo después de las temporadas pasadas de mucha escasez, queremos puntualizar algunos detalles y consejos, que siendo casi de todos conocidos, se olvidan esperando el último momento.

Ante todo, el esquiador que quiera aprovechar bien desde un principio la nieve, pues todos estamos de acuerdo en que la temporada es tan breve, debe presentarse con la máxima preparación física, dentro de sus normales posibilidades, base indispensable para el logro, luego, de una mejoría su técnica.

Como ineludible, es necesaria una sesión diaria de gimnasio, mejor por la mañana, empezando con unos movimientos suaves y yendo aumentando su intensidad y dificultad y trabajando poco a poco las articulaciones de rodillas y aún más los tobillos, para lograr con los esquís un perfecto adelanto del cuerpo por flexión de los mismos. Y son también convenientes y del todo recomendables las excursiones semanales, entrenamiento ideal y